



La Reina presidió un debate sobre educación, emprendimiento y reducción de la brecha de género, organizado por la Fundación BBVA. Unas mujeres valientes e inspiradoras fueron las protagonistas de la jornada.



# Letizia

## con seis mujeres excepcionales

La igualdad, la superación de barreras y el emprendimiento femenino inspiraron a seis mujeres trabajadoras. Ellas fueron las protagonistas del debate “Mujeres excepcionales: el valor de una oportunidad”, un encuentro presidido por la Reina

y que fue organizado por la Fundación Microfinanzas del BBVA.

Doña Letizia llegó a la sede de la fundación en Madrid, acompañada por la ministra de Economía, Nadia Calviño, y el presidente del BBVA, Carlos Torres Vila. “La educación es un tema

prioritario... El papel de las familias y los profesores es fundamental para garantizar la igualdad de oportunidades”, señaló la Reina. Para la ocasión, escogió un look sencillo: un monovestido plisado en azul petróleo de Zara, que estrenó en enero. Como complementos, unos za-

patos de Magrit y unos pendientes en forma de mariposa de By Elena Carrera.

Con este encuentro del jueves 23, la Monarca retomaba su trabajo. El día anterior, la agenda de Casa Real estaba despejada, coincidiendo con el 15º aniversario de la boda de los Reyes.



► 5 Junio, 2019

SEIS MUJERES **INSPIRADORAS** POR SU ESFUERZO EN SUPERAR BARRERAS YRosa, **estudiante**

Orgullosa de ser la primera mujer de su familia en la Universidad (estudia Geología), Rosa Muñoz encontró en su abuela su inspiración. "Ella ha sido luchadora desde pequeña... Es duro ver que mi abuela y mi madre han querido, pero no han podido estudiar. Lo tengo que hacer por ellas, se lo merecen, y también por mí". Rosa concluye: "La Reina es un apoyo muy grande. Que se involucre y te anime es una pasada".

Magdalena, **fontanera**

Magdalena Verdú se abrió paso en un sector copado por hombres. Es instaladora de gas y empresaria y ha superado grandes barreras: "La juventud, los miedos... Pero he tenido suerte de estar apoyada por los hombres. Hace muchos años que no noto machismo, pero al principio sí." Sobre la revolución feminista dice: "Este es uno de los primeros años de la revolución feminista, con un año no se resuelve".

Guisela, **camionera**

A Guisela Martínez, transportista en Perú, no la paró nadie. Su sueño era conducir un camión: "Solicité el préstamo, nadie me lo quería dar, llamé a muchas puertas... Gracias a la oportunidad que me dio la fundación pude adquirir mi camión". A su viejo Ford le puso de nombre Belleza. "Al principio me criticaban, ahora me miran con respeto", añade.



▶ 5 Junio, 2019

## BRECHAS DE GÉNERO

Lita, **artista**

Premio de la Cultura Gitana de Pintura, Lita Cabellut es la número uno de las artistas españolas según Artprice: “Cuando me adoptaron, mi madre, maravillosa persona, me dio alimento cultural y me llevó al Museo del Prado”. Nos dice Lita: “El arte no tiene género”. Que la Reina dé visibilidad a este reconocimiento le parece “maravilloso, ejemplar y necesario”.

Lourdes, **deportista**

Apasionada del rugby, Lourdes Alameda nos asegura que “tú no eliges el deporte, el deporte te elige a ti”. La bicampeona de Europa con la Selección señala los valores que ha aprendido del rugby: “Es un resumen de la vida, te caes y te levantas y no sólo por ti, sino por tu equipo. He aprendido mucho desde la empatía, el sacrificio, el respeto, la disciplina y la humildad”.

Débora, **piloto**

La Comandante Débora Gómez, primera mujer piloto de la Patrulla de Helicópteros del Ejército del Aire, siempre lo tuvo claro: “Quería entrar en las Fuerzas Armadas y estudiar una carrera. Ésa fue mi oportunidad en la vida y vi mi sueño cumplido.” Débora transmite un mensaje positivo: “Con esfuerzo, dedicación e ilusión todo se consigue. No hay barreras”. Sobre la Reina, dice: “Para mí es un honor estar aquí y que nos reciba. Estoy orgullosa.”

ANA GÓMEZ VIÑAS FOTOS: ANA RUIZ